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許せない不正が発覚しました。

虚偽報告！！内部告発。実際には職員が不足しているのに。。

子どもたちの保育に大きく影響

区内私立認可保育園などで

運営費補助金の不正受給が発覚！揺らぐ保育の質

区内の私立認可保育施設の３法人４施設

で運営費等補助金の不正受給が発覚しまし

た。これは大問題です。（法人等施設など

はウラ面）。

れていたことです。このことを区の担当者

に質問をすると、重大な事故はなかったと

答弁をしました。当該園は国基準の人数は

満たしているが、目黒区の独自加配分の人

員が足りなかったと。しかし、現場レベル

で保育士が少なかったのであれば、さまざ

まな場面で安全が担保されているとは言え

ません。他県では昨今、バスに子どもが置

き去りになり、亡くなった事故なども起こ

りました。

不正内容について

今回の不正は補助金の不正受給として区

が報告しました。内容は「保育所職員数の

不足があった際、補助金請求の際に添付す

る名簿に本部の職員を記載させて、勤務実

態のない職員があたかも勤務しているかの

ように虚偽の書類を作成し、運営費等を不

正に受給していた」というものです。実行

主体は本部としています。

二度とこのようなことを
起こさないために

一番の問題は
現場に職員が足らないこと
子どもの保育に影響がでること

今回、区からは運営補助金などの不正受

給と返還請求の内容として報告がされまし

た。しかし、一番の問題は保育園に通わせ

ている児童の安全が何年にも渡って脅かさ

私立の認可保育所の一般指導検査は東京

都が行います。しかし、東京都は原則年１

回としていながらも実際には存在する３，

０００もの施設の内一般指導検査は４０ほ

どしかできていません。たったの１．３％

程度です。今回の不正を受け、まずは区が

主導で検査を行っていくとしていますが、

必ず実践させ続けなければなりません。



↑区が示した運営事業者や保育所名、虚偽に名簿記載の職員数及び延べ月数などの資料

運営事業者は３法人、４施設になります。㈱ニリア・バニーは５６か月も不正に３名の職員分

の運営費を受給しています。返還金額は１９００万円弱ですが、そこに違約加算金などがさら

に追加されます。違約加算

金の目安は９月末に一括返

還された場合で約５４０万円

程度とのことです。

㈱グローバルキッズは約２８市

区の地域で不正受給を行って

います。極めて悪質だと言わざ

るを得ません。区民への公表

は区と各園でも行うとしていま

すが、すでに卒園をしている区

民もいます。しっかりと区民へ

伝え、区民の審判を突き付け

る必要があります。


